



総合学科発表会を行いました

牛深総合センターにおいて、総合学科発表会を開催しました。各年次で取り組んできた学習や研究の成果をステージ部門や展示部門で堂々と発表することができました。今後も牛深をより良くするために探究活動を頑張ります！



マラソン大会☆元気に力走

冬晴れのもとマラソン大会が行われ、学校～砂月海水浴場方面の折り返しコースを元気に駆け抜けました！ゴール後は、おいしいあおさ汁とぜんざいをいただきました♪



修学旅行に行ってきました♪

2年次が関東方面に3泊4日の修学旅行へ行ってきました！スキーや東京研修など、充実した時間を過ごすことができました！



郷土芸能部が最優秀賞！

第33回熊本県高等学校郷土芸能代表選考会において、郷土芸能部が最優秀賞に輝きました!!
たくさんの方々の支えがありこのような素晴らしい結果を残すことができました。また、来年度に鹿児島県奄美大島で行われる全国総合文化祭への出場権も獲得することができました。これからも部員一丸となり、日々の練習に励んでいきます！これからも応援よろしくお願ひします！



現在、牛高ホームページには、魅力・情報発信特設サイトが開設されています。
牛高生の日常や学校行事についても日々更新中です。
ぜひ、牛高ホームページをご覧ください。

